

**Green Skills:**

# La clave para la transición hacia una Economía Circular

La transición hacia una economía circular es una prioridad global, con una proyección de más de 18 millones de nuevos empleos vinculados a este modelo para el año 2030. El éxito de esta transición depende fundamentalmente en contar con personas óptimamente preparadas.



La formación y capacitación en GreenTech, o tecnologías medioambientales, son esenciales para esta transformación.

Esto incluye la integración de sistemas de energías renovables, la construcción y mantenimiento de plantas de hidrógeno verde y combustibles sintéticos, así como la gestión de sistemas para procesar residuos orgánicos y convertirlos en biogás.

El giro verde que necesita la economía mundial no solo requiere el desarrollo de nuevas especialidades técnicas, sino también dotar a las actuales y futuras generaciones de técnicos con habilidades necesarias para implementar prácticas sostenibles, promoviendo así el uso eficiente de



los recursos y la reducción de la huella ambiental en todas las actividades.

Para instalar estas green skills en industrias no tradicionalmente asociadas con la transición energética o la economía circular, la formación y capacitación deben estar en el centro. AHK Chile ha adaptado el modelo de formación dual, reconocido por su efectividad en Alemania, para atender las

necesidades locales. Este modelo ha demostrado ser un motor de innovación y sostenibilidad, colaborando con empresas e instituciones educacionales.

Con una sólida trayectoria en el fortalecimiento de la formación profesional dual, AHK Chile desde hace unos años está impulsando las habilidades verdes en la formación técnico profesional. Como partner implementador en territorio nacional del "Skills Expert Program", financiado por el Ministerio Federal de Economía y Protección del Clima de Alemania (BMWK), fomenta la formación de futuros profesionales, integrando competencias verdes y de sostenibilidad a través de la cooperación empresarial.

"Nuestro objetivo es crear un ecosistema educativo que forme profesionales completos, con una sólida base técnica y un profundo compromiso con la sostenibilidad. Esto no solo beneficia a las empresas al contar con personal altamente capacitado, sino también a la sociedad en su conjunto, al promover prácticas laborales responsables y sostenibles. Esta es la clave para una verdadera transición hacia una economía circular", declara Elena Wipfler, Project Leader del área de Formación Dual de AHK Chile.

**"Nuestro objetivo es crear un ecosistema educativo que forme profesionales completos, con una sólida base técnica y un profundo compromiso con la sostenibilidad".**

Elena Wipfler, Project Leader del área de Formación Dual de AHK Chile.

**Para instalar estas green skills en industrias no tradicionalmente asociadas con la transición energética o la economía circular, la formación y capacitación deben estar en el centro. AHK Chile ha adaptado el modelo de formación dual, reconocido por su efectividad en Alemania, para atender las necesidades locales.**